



ほけんだより

令和5年12月25日
港区立御田小学校
校長 齋藤 恵
主任養護教諭 水口麻衣子

今年も残すところあとわずかとなりました。

12月に入ると「クリスマスプレゼントはね…」、「お正月は久しぶりにおじいちゃんに会うよ！」など楽しい予定を教えてくれる児童もいました。ぜひ、素敵な思い出をたくさん作ってほしいと思います。そして、新学期には元気いっぱい、学校に戻ってきてくれることを願っています。

元気に新しい一年が迎えられるよう、冬休みもお子さんの健康観察・健康管理をお願いいたします。

欠席連絡について

欠席連絡についてご協力いただきありがとうございます。

現在、まなびポケット等で欠席連絡をいただいておりますが、児童の病気欠席については、欠席者数を毎日保健所に報告しています。また、インフルエンザ等、学校感染症が流行し、学級閉鎖等行う場合にも、港区教育委員会や保健所にも連絡を取り、対応を行っています。

欠席連絡を学校にする際は、病気欠席（具体的な症状）かご家庭での都合による欠席なのかが分かるようにご連絡ください。

学校感染症登校連絡票について

インフルエンザや新型コロナウイルス感染症等、学校感染症による欠席は出席停止となります。決められた期間はご家庭での休養をお願いいたします。

インフルエンザは診断された際にウイルスの型（A型またはB型）を学校までお知らせください。

学校感染症にり患し、出席停止になった場合は、出席停止期間明けに「学校感染症登校連絡票」ご記入の上、学校にご提出をお願いします。学校感染症登校連絡票はホームページからダウンロードすることができます。ご協力をお願いいたします。

ハンカチ・ティッシュについて

児童保健委員会がハンカチ、ティッシュを持ってきているかを学級ごとに調べています。また、三田中学校と連携し、中学生が御田小学校にポスターを書いてくれました。中学生が書いてくれたポスターは本校舎の玄関に掲示しています。

感染症予防のためにも、登校時には清潔なハンカチを持っていくよう、声を掛けていただくようお願いいたします。

